
Pembangunan  Kantor  Kelurahan
Baru  Diharapkan  Dapat
Tingkatkan Pelayanan
written by Admin | Maret 28, 2024

Tenggarong, biwara.co – Kelurahan Baru, yang berada di pusat
Kecamatan Tenggarong, tengah bersiap untuk transformasi besar
dengan rencana pembangunan kantor kelurahan yang baru. Proyek
yang dijadwalkan untuk tahun anggaran 2025 ini, diharapkan
akan membawa peningkatan substansial dalam pelayanan kepada
masyarakat.

Bayu  Ramanda  Bani  Nugraha,  pemimpin  Kelurahan  Baru,  telah
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mengambil  langkah  penting  dengan  mengajukan  proposal
pembangunan ke Dinas Pekerjaan Umum Kutai Kartanegara. “Kami
sangat membutuhkan fasilitas yang memadai untuk meningkatkan
layanan kami. Kantor yang kami miliki saat ini sudah tidak
lagi memenuhi standar yang kami harapkan,” terang Bayu.

Kantor kelurahan yang ada saat ini, dengan struktur kayunya
yang  sudah  berusia  puluhan  tahun,  sudah  tidak  lagi  layak
digunakan. “Kami ingin menggantinya dengan bangunan yang lebih
modern yang bisa mencerminkan identitas kami. Kami berharap
pembangunan kantor baru ini bisa segera dimulai,” kata Bayu.

Proposal  pembangunan  ini  telah  menjadi  fokus  utama  dalam
Musyawarah  Rencana  Pembangunan  (Musrenbang)  tahunan.  Namun,
karena  fokus  pemerintah  daerah  sebelumnya  pada  penanganan
banjir, rencana ini belum dapat terlaksana.

Lokasi yang direncanakan untuk kantor baru ini terletak di
area yang strategis, tidak jauh dari SMKN 2 Tenggarong, yang
akan  memudahkan  akses  bagi  warga.  Bayu,  dengan  optimisme
tinggi, menyatakan, “Dengan dukungan pemerintah, kami yakin
kantor baru ini akan segera menjadi kenyataan.”

Dengan dukungan yang kuat dari komunitas, Bayu berambisi untuk
melihat kantor baru ini beroperasi di tahun yang akan datang.
“Kami menargetkan kantor baru ini sudah bisa kami gunakan
tahun depan,” ujar Bayu dengan antusias. Kelurahan Baru siap
untuk era baru dengan layanan publik yang lebih efektif dan
efisien. (adv/kominfokukar)


